

Avis à la population,

L'accueil de loisirs des vacances d'automne vient d'être sélectionné pour accueillir l'école de bizarreries de la sorcière Grabouilla. Nous recherchons des enfants de 3 à 11 ans volontaires pour cette drôle aventure qui aura lieu du 24 au 28 octobre 2022 aux pitchouns.

Veillez trouver ci-dessous le courrier d'invitation.

Cher petit monstre de Geudertheim,

Je t'invite à venir passer ton diplôme intermonstrueux à l'école de bizarreries qui ouvrira aux Pitchouns.

Ma directrice Grabouilla est d'accord.

Peut-être me croieras-tu dans un coin de rue ou dans la forêt de Geudertheim ?

Ce qui est sûr c'est que tu ne repartiras pas sans avoir augmenté ta panoplie de bizarreries. Tu pourras l'essayer à différents domaines de bizarreries (sorcellerie, monstre, vampire, ...).

Je te fais un bisou de crapaud à pustules et souhaite te rencontrer le lundi 24 octobre 2022.

Crapouillaux